

## Afectados más de 300 clientes de la telefonía fija en Mayarí por incendio en poste (+Audio)

Publicado: Domingo, 14 Abril 2024 16:36

Escrito por Emilio Rodríguez P.

Visto: 282



Más

de 300 usuarios de la telefonía fija en **Mayarí**, están hoy afectados con el servicio, luego del incendio en un poste del tendido telefónico, acontecido en la noche del sábado en la comunidad de Juan George Soto.

Los hechos ocurrieron a solo cien metros del servicentro Los Pinos, presuntamente por la quema de basura en área cercana al gabinete integral Pasivo ubicado en el lugar.

Fuerzas del cuerpo de bomberos de Cuba acudieron a sofocar el incendio, el cual provocó daños severos en las líneas, aseguró Luis Mario Escalona Licea, director de la Empresa de telecomunicaciones de Cuba (**ETECSA**) en Mayarí.

***Escalona Licea dijo que varias comunidades cercanas están afectadas con el servicio telefónico, aunque el peso fundamental recae sobre el reparto 13 de marzo.***

Los trabajos de reparación iniciaron este domingo y ante la demanda de recursos y complejidades de las operaciones, ocuparán varias jornadas.

## **Afectados más de 300 clientes de la telefonía fija en Mayarí por incendio en poste (+Audio)**

Publicado: Domingo, 14 Abril 2024 16:36

Escrito por Emilio Rodríguez P.

Visto: 282

---

### **Escuche aquí**

El incendio ocurrido debajo del poste del tendido telefónico en la comunidad de Juan George Soto, evidencia la necesidad de elevar la cooperación vecinal para que sucesos así No se repitan.